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Abstract

        
The results of 38 synovectomies at the elbow joint 3,1 to 10,3 years after operation are presented. The overall results are satisfactory even in late cases. They depend largely on the removal of all the synovitis as complete as possible. Especially remnants of inflamed tissue on the ulnar side of the joint seem to cause failures. The postoperative care is also of great importance for the final results - especially in late operations.


      
        
Zusammenfassung

        
Es wird über die Ergebnisse von 38 Synovektomien des Ellenbogengelenkes 3,1 bis 10,3 Jahre nach der Operation berichtet. Die Gesamtresultate sind auch in Spätfällen zufriedenstellend. Sie sind weitgehend-abhängig von einer möglichst radikalen Synovektomie. Fehlschläge scheinen insbesondere durch eine unvollständige Synovektomie auf der ulnaren Seite des Gelenks verursacht zu werden. Die postoperative Behandlung ist ebenfalls von großer Bedeutung für das Endergebnis - insbesondere bei späten Eingriffen.
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